

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Elimina la barra gris en la parte superior de las ventanas InTouch en tiempo de ejecución: soluciones efectivas para optimizar tu experiencia con AVEVA.

En el ámbito de la automatización industrial, es común enfrentar ciertos desafíos durante la operación de software de supervisión y control como AVEVA InTouch. Uno de estos inconvenientes es la aparición de una barra gris en la parte superior de las ventanas de ejecución. Afortunadamente, existe una solución sencilla para eliminar esta molesta interrupción visual. Para deshacerse de esta barra gris, es necesario acceder a la configuración de la aplicación en tiempo de ejecución. Visite el enlace proporcionado para obtener instrucciones detalladas sobre cómo modificar las propiedades de la ventana y optimizar su presentación. Esta acción no solo mejorará la estética de su interfaz, sino que también facilitará la navegación y el acceso a las funciones esenciales. Aproveche al máximo su experiencia con AVEVA InTouch, asegurando un entorno de trabajo más limpio y eficiente. Para más soluciones y consejos sobre el uso efectivo de AVEVA, no dude en explorar nuestra sección de soporte técnico.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=709686>